



Wochen der Entscheidung: Deutsche Glasfaser und M-net planen Glasfasernetz für Eichenau

- Bürgerinnen und Bürger entscheiden über Glasfasernetz
- 40 Prozent Vertragsabschlüsse für kostenlosen Ausbau benötigt
- Digitaler Infoabend am Montag, 19. Juli 2021, 19 Uhr via Zoom

Home-Office oder Staustrecke? Top-Filme im Internet-Stream oder alte Schinken im Fernsehen? Videotelefonate mit den Enkeln oder allein zu Hause? Eichenau hat in den kommenden Wochen die Chance auf den Ausbau eines reinen Glasfasernetzes, über das die Bürgerinnen und Bürger mit Lichtgeschwindigkeit im Internet surfen können.

Der erste Schritt auf dem Weg zum schnellen Glasfasernetz ist gemacht: Die beiden Telekommunikationsanbieter Deutsche Glasfaser und M-net haben für das gemeinsame Projekt eine Kooperationsvereinbarung mit der Kommunalverwaltung geschlossen. Jetzt ist die Entscheidung der Bürgerinnen und Bürger in Eichenau für einen der beiden Anbieter gefragt, damit der Glasfaserausbau umgesetzt werden kann. Bis zum 30. Oktober 2021 können die Bürgerinnen und Bürger einen Vertrag entweder mit Deutsche Glasfaser oder mit M-net abschließen, um einen kostenfreien Glasfaseranschluss bis ins Haus oder die Wohnung zu erhalten. Einzige Voraussetzung: Mindestens 40 Prozent der anschließbaren Haushalte in Eichenau ziehen mit und werden bei einem der beiden Anbieter Kunde. Wird diese Quote bis zum Stichtag erreicht, steht dem Netzausbau nichts mehr im Wege.

Die neue Infrastruktur berücksichtigt alle Haushalte im Anschlussgebiet und schafft die Voraussetzung, dass auch Nachzügler noch angeschlossen werden können – dann allerdings müssen diese Haushalte die Anschlusskosten von derzeit mindestens 750 Euro selbst tragen.

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser und der lokale Telekommunikationsanbieter M-net informieren ausführlich über den Netzausbau sowie den Projektverlauf auf digitalen Infoabenden – erstmals am 19. Juli, um 19 Uhr über die Videochat-Plattform Zoom. Alle Haushalte erhalten eine entsprechende Einladung per Post und können sich entweder per Smartphone App oder über die Internetseiten www.deutsche-glasfaser.de/eichenau beziehungsweise www.m-net.de/eichenau in die Info-Veranstaltung einwählen.

Zudem werden Mitarbeiter von Deutsche Glasfaser und M-net die Bürgerinnen und Bürger im geplanten Ausbaubereich daheim besuchen und auf Wunsch gern beraten – selbstverständlich unter Einhaltung aller gebotenen Sicherheitsvorkehrungen.

Die Mitarbeiter von Deutsche Glasfaser sind unter 02861 8133 427 erreichbar. Darüber hinaus berät

und informiert das Unternehmen an einem eigenen Service-Punkt. Die Adresse des Service-Punktes steht aktuell (Stand 15.06.) noch nicht fest. Diese wird unter www.deutsche-glasfaser.de/eichenau bekannt gegeben.

Über M-net

M-net ist der führende Glasfaseranbieter Bayerns und bietet seinen Kunden schnelles Internet, günstige Telefon- und Mobilfunkanschlüsse sowie ein breites Fernsehangebot. Auch Geschäftskunden sind bei M-net an der richtigen Adresse: Sie erhalten bei M-net Internet-, Telefonie-, Vernetzungs- und Rechenzentrumsleistungen und eine individuelle Betreuung vor Ort. Als Anbieter aus der Region für die Region vernetzt M-net die Gemeinschaft vor Ort und schafft jeden Tag neue Möglichkeiten in der digitalen Welt. Das Unternehmen ist Vorreiter beim Einsatz der zukunftsfähigen Glasfaser-Technologie und wurde beim Connect Festnetztest fünfmal in Folge als bester lokaler Anbieter in Bayern ausgezeichnet.

Das Versorgungsgebiet von M-net umfasst große Teile Bayerns, den Großraum Ulm und den hessischen Main-Kinzig-Kreis. Hinter M-net steht mit den Stadtwerken München und Augsburg, dem Allgäuer Überlandwerk, der N-ERGIE, infra fürth und den Erlanger Stadtwerken ein Gesellschafterkreis namhafter Regionalversorger. M-net zählt rund 503.000 Geschäfts- und Privatkundenanschlüsse, beschäftigt ca. 850 Mitarbeiter und erzielte im Geschäftsjahr 2020 einen Umsatz von rund 272 Millionen Euro. Weitere Informationen unter www.m-net.de/ueber-m-net.

Pressekontakt

M-net Pressestelle, Tel. 089 45200-8682
presse@m-net.de
 Andreas Dietrich, Tel. 089 45200-8682
 M-net Telekommunikations GmbH
andreas.dietrich@m-net.de
 Hannes Lindhuber, Tel. 089 45200-8300
 M-net Telekommunikations GmbH
hannes.lindhuber@m-net.de

Über die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser plant, baut und betreibt hauptsächlich anbieteroffene Glasfaser-Direktanschlüsse für Privathaushalte und Unternehmen. Sie engagiert sich bundesweit privatwirtschaftlich für die Breitbandversorgung ländlicher Regionen. Mit innovativen Planungs- und Bauverfahren realisiert Deutsche Glasfaser in enger Kooperation mit den Kommunen FTTH-Netzanschlüsse schnell und kosteneffizient – auch im Rahmen bestehender Förderprogramme für den flächendeckenden Breitbandausbau. 2020 gründeten die erfahrenen Glasfaserinvestoren EQT und OMERS als Eigentümer die Unternehmensgruppe durch einen Zusammenschluss der Netzanbieter inxio und Deutsche Glasfaser. Mit einem verfügbaren Gesamtinvestitionsvolumen von 7 Milliarden Euro sollen so mittelfristig 6 Millionen Glasfaseranschlüsse deutschlandweit ausgebaut werden. Deutsche Glasfaser ist als FTTH-Anbieter mit den meisten Vertragskunden marktführend in Deutschland. www.deutsche-glasfaser.de